

6882 /J

17. Nov. 2010

Anfrage

der Abgeordneten Bucher, Ing. Westenthaler
Kolleginnen und Kollegen
an die Bundesministerin für Inneres
betreffend Dolmetscherkosten

Insbesondere im Rahmen von Asylverfahren kommt es häufig zu Verständigungsschwierigkeiten, da die Antragssteller oftmals der deutschen Sprache nicht ausreichend mächtig sind. Daher werden in vielen Fällen Dolmetscher benötigt, deren Einsatz jedoch mit Kosten verbunden ist.

Die unterzeichneten Abgeordneten stellen daher an die Frau Bundesministerin für Inneres folgende

Anfrage:

1.

Wie hoch waren die Ausgaben des Bundesministeriums für Inneres für Dolmetscher, die im Rahmen von Asylverfahren eingesetzt wurden, in den Jahren 2005, 2006, 2007, 2008, 2009 und 2010?

2.

Wie hoch waren die Ausgaben des Bundesministeriums für Inneres für Dolmetscher, die im Rahmen des Fremdenwesens eingesetzt wurden, in den Jahren 2005, 2006, 2007, 2008, 2009 und 2010?

3.

Wie hoch waren die Gesamtausgaben des Bundesministeriums für Inneres für Dolmetscher in den Jahren 2005, 2006, 2007, 2008, 2009 und 2010?

4.

Dolmetscher welcher Sprachen, die vom Bundesministerium für Inneres bezahlt worden sind, wurden wie oft jeweils in den Jahren 2005, 2006, 2007, 2008, 2009 und 2010 im Rahmen von Asylverfahren eingesetzt?

5.

Dolmetscher welcher Sprachen, die vom Bundesministerium für Inneres bezahlt worden sind, wurden wie oft jeweils in den Jahren 2005, 2006, 2007, 2008, 2009 und 2010 im Rahmen von Fremdenrechtsverfahren eingesetzt?

6.

Dolmetscher welcher Sprachen, die vom Bundesministerium für Inneres bezahlt worden sind, wurden wie oft jeweils in den Jahren 2005, 2006, 2007, 2008, 2009 und 2010 eingesetzt?

9
P. Dier
M. Scherh
F. Kellner
C. G. von
W. K. von
W. K. von
W. K. von